

TMMD Sulap Rumah Kumuh Jadi Nyaman di Somagede

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 11, 2026 - 21:51



(Foto Dok): Personel Satgas TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen terus melanjutkan pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bagi warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Selasa (10/3/2026).

KEBUMEN- Senyum merekah di wajah warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, seiring transformasi yang terjadi pada hunian mereka. Personel Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen tak kenal lelah menyulap Rumah Tidak Layak Huni

(RTLH) menjadi tempat tinggal yang lebih layak dan penuh kehangatan. Pengecatan dinding rumah menjadi salah satu sentuhan akhir yang menghadirkan harapan baru, Selasa (10/3/2026).

Semangat gotong royong membara saat para prajurit TNI bahu-membahu bersama warga setempat. Gerakan kuas di atas tembok bukan sekadar memperindah tampilan, melainkan simbol nyata peningkatan kualitas hidup masyarakat melalui program TMMD yang menyentuh hati.

Suasana kebersamaan begitu terasa. Setiap sapuan kuas, setiap dinding yang terpoles, merupakan bukti sinergi antara TNI dan rakyat. Pekerjaan persiapan hingga proses akhir dilakukan dengan presisi demi hasil yang rapi dan tahan lama, sebuah investasi kebahagiaan bagi keluarga penerima manfaat.

Komandan Kodim 0709/Kebumen sekaligus Komandan Satgas TMMD Reguler ke-127, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P., menegaskan bahwa program perbaikan RTLH adalah prioritas utama TMMD. "Program TMMD merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kami berharap rumah yang telah diperbaiki ini dapat memberikan kenyamanan serta meningkatkan kualitas hidup keluarga penerima manfaat," ujarnya.

Kuswanto, salah seorang warga yang menerima bantuan, tak mampu menyembunyikan rasa syukurnya. Rumahnya kini tampil beda, lebih rapi dan nyaman berkat sentuhan tangan para prajurit. "Saya sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang telah membantu memperbaiki rumah kami. Sekarang rumah ini terlihat lebih bagus dan nyaman untuk ditempati bersama keluarga," ungkapnya dengan tulus.

Melalui TMMD Reguler ke-127, Kodim 0709/Kebumen dan masyarakat Somagede terus merajut kisah sukses pembangunan desa, mempererat tali persaudaraan antara TNI dan rakyat dalam semangat kebersamaan yang tak ternilai.

[\(PERS\)](#)